



**Colegio Franciscano
SAN FRANCISCO SOLANO**
SER PERSONA
CIRCULAR INFORMATIVA INSTITUCIONAL 19
17 de mayo de 2023

**COMUNIDAD SOLANISTA.
EL SEÑOR LES DE LA PAZ**

"El viene en ayuda de nuestra debilidad porque no sabemos orar como es debido; pero el Espíritu intercede por nosotros con gemidos inefables. Y el que sondea los corazones conoce el deseo del Espíritu y sabe que su intercesión a favor de los santos está de acuerdo con la voluntad divina." (Rom 8, 26-27)

Estimada comunidad SOLANISTA, con nuestro saludo en la espera del ESPÍRITU SANTO, después de haber celebrado nuestra pascua cristiana, damos gracias a Dios por todo el bien que hace en nuestra institución.

A continuación, relaciona algunas actividades que se tienen previstas para este mes de mayo.

Con la gracia de Dios, contamos con la presencia de la docente Daniela Restrepo Ruiz, quien será la encargada de impartir la cátedra de inglés en la sección primaria, espero contar con el apoyo de la comunidad SOLANISTA para acoger con sentido fraterno a nuestra nueva docente.

El próximo miércoles 17 de mayo se llevará a cabo la segunda conferencia de la policía de adolescentes la conferencia que se ha proyectado impartir a los estudiantes de grado sexto a noveno. Queda pendiente una con la sección primaria y otra con padres de familia.

El viernes 19 de mayo se llevará a cabo la celebración del día del maestro SOLANISTA, por parte de los estudiantes para este fin, agradezco a la personera del colegio y al representante de los estudiantes al Consejo Directivo, su dedicación para sacar adelante este proyecto junto con la coordinadora integral del colegio. Por eso se autorizó un jean day para el jueves 18 de mayo con el fin de recoger fondos para esta actividad. Agradecemos su colaboración. Igualmente, la salida de los estudiantes este viernes será a las 11:00 am.

Para el 19 de mayo se tendrá clases los tres primeros bloques, terminado los estudiantes de grado décimo y undécimo llevarán a cabo un taller con los estudiantes de todo el colegio, el cual se denomina *DÍA DE LA RESPONSABILIDAD SOLANISTA*, en la cual todos nos comprometeremos para el bienestar de nuestros docentes.

El 30 de mayo día sin carro, no se tendrán clases ni presenciales ni virtuales ya que se dará el día libre a los docentes. Sin embargo, los estudiantes del grado once presentarán las pruebas virtuales de las pruebas SABER 11.



**Colegio Franciscano
SAN FRANCISCO SOLANO**
SER PERSONA
CIRCULAR INFORMATIVA INSTITUCIONAL 19
17 de mayo de 2023

Seguimos comprometidos con la mejora de las zonas comunes como lo son el techo de la cafetería y los baños de este sitio, esperamos en la próxima entrega de boletines, este sector ya esté concluido. Les recuerdo que desde el año anterior se ha intervenido con la remodelación del piso de la piscina.

Sea de paso recordar el compromiso de mantenimiento, por parte del colegio, con el uso de las piscinas, se encuentra con las normas exigidas por la secretaria de salud departamental para el control de estos cuerpos de agua.

Se ha solicitado un permiso por parte del consejo de padres de familia para realizar una rifa de dos pollos con el fin de conseguir recursos para la celebración de los 70 años del colegio.

Frente a este acontecimiento, el colegio tendrá dos momentos: el primero la celebración de la eucaristía el día de SAN SOLANO en la ciudad de Calarcá y el festival gastronómico que se llevará a cabo el 30 de julio, esperamos desde ya contar con su participación y celebrar en familia este acontecimiento. Invitamos a hacer su pre inscripción de la II muestra empresarial SOLANISTA.

Este año la entrega de boletines será el viernes 16 de junio, que a su vez saldrán a receso los estudiantes y docentes, el retorno de los estudiantes será el 10 de julio para aquellos estudiantes que no tienen proceso de nivelaciones, pero los estudiantes que presenten desempeño bajo deberán presentar estas actividades el 7 de julio en horario habitual y en uniforme de diario.

Los padres de familia que han programado sus vacaciones anticipadas, les recuerdo diligenciar los permisos correspondientes con Coordinación integral con el fin de establecer planes de contingencia y no ver afectado el rendimiento académico de los estudiantes.

Les solicito el favor de estar al día con los compromisos económicos con el colegio con el fin de dar cumplimiento a los contratos y prestamos que el colegio ha obtenido para mejorar su planta física.

Fraternalmente,


Fr Hernando Contreras Narvárez Ofm
Rector
rectoria@sansolano.edu.co

